



Un desafío es la participación, dado el difícil acceso a internet en Aysén.

Consulta *online*:

Preguntan a los aiseninos si quieren o no cambio de hora

● Mala conectividad podría incidir en participación de zonas aisladas.

SOLEDAD NEIRA FARÍAS

“¿Continuamos con el horario de verano? Sí-No”, plantea la consulta ciudadana, *online*, a la que están convocados los aiseninos mayores de 18 años, que vivan en la región, respecto de una eventual mantención del huso horario para evitar los cambios de hora que se realizan en el país dos veces al año.

La consulta estará disponible a partir de hoy y hasta el 30 de noviembre en la web de la Delegación Presidencial de Aysén.

Tres son los husos horarios por los que se rige la hora oficial en Chile, el de Isla de Pascua, el de Chile Continental y, desde 2017, el de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, que definió no realizar más cambios.

Desde la Delegación Presidencial de Aysén aseguran que la información complementará estudios previos que han desarrollado distintas entidades.

Pero “no es vinculante lo que piense la región, súmele adultos mayores sin manejo de internet y el sector rural sin cobertura”, advierte el alcalde electo de Cochrane, en la provincia de Capitán Prat, Patricio Ulloa, quien expresa su preocupación.

“Prácticamente todas las localidades de las 10 comunas tienen acceso a la página web, a través de los municipios y sus delegaciones, bibliotecas públicas y colegios”, afirma el delegado Jorge Díaz, quien asegura que los adultos mayores podrán participar en sedes donde hay conexión a internet y apoyo.